

COMPETICIONES

Asobal garantiza la continuidad de su actividad hasta la próxima asamblea extraordinaria

La comisión delegada saliente de la asociación seguirá dirigiendo la entidad pese a la dimisión de cinco de sus miembros hace unos días.

Palco23
4 sep 2020 - 17:08



El balonmano español sigue en guerra. La Asobal ha anunciado hoy que la comisión delegada saliente de la entidad se hará cargo de la dirección de la asociación hasta la próxima asamblea extraordinaria con el objetivo de garantizar la continuidad de sus actividades.

Este anuncio llega unos días después que cinco miembros de esta comisión anunciaran su dimisión tras conocer la decisión de suspender el inicio de la Liga Sacyr Asobal por el comité de competición de la Federación Española de Balonmano (Rfebm).

En esta próxima asamblea se convocarán elecciones a vocales de la comisión delegada y se definirán los integrantes de la comisión gestora que deberá dirigir la asociación

hasta que se produzcan los nombramientos de los próximos representantes de Asobal. Además, según indicó la asociación hace unos días, en esta asamblea se planteará la disolución de la entidad.

Por otro lado, los miembros la comisión están ultimando un protocolo propio en el que llevan semanas trabajando con el objetivo de iniciar la competición, “ante el retraso en la aprobación de un protocolo definitivo por parte del Consejo Superior de Deportes (CSD)”, ha indicado la entidad”. “Esta nunca debió ser aplazada unilateralmente por la federación, sin la aprobación de la mayoría de los clubes que soportan el peso económico y social de la organización de la competición”, ha recordado.